

GEGENSTAND

Gründung eines Klimaausschusses als beratendes Organ für Gemeindeverwaltung und Gemeinderat.

SACHVERHALT

Um eine dauerhafte Instanz zu schaffen, welche sich mit den Themen Klimaschutz und Erneuerbare Energie für die Gemeinde Braunsbach auseinandersetzt, soll ein Klimaausschuss ins Leben gerufen werden.

Dieser Klimaausschuss soll dem Gemeinderat **beratend** zur Seite stehen, eigene Projektideen entwickeln und in Zusammenarbeit mit der Verwaltung voranbringen. Gerade im Hinblick auf die auslaufende Stelle des Klimaschutzmanagers soll der Klimaausschuss dazu beitragen, dass die Themen Klimaschutz und Erneuerbare Energie weiterbearbeitet werden und präsent bleiben.

FINANZIELLE AUSWIRKUNGEN

-

BESCHLUSSVORSCHLÄGE

Der Gemeinderat stimmt der Gründung eines Klimaausschusses zu.